

L'origine de l'univers de la vision coranique

<"xml encoding="UTF-8?>
L'origine de l'univers de la vision coranique

Dans le Saint Coran dans la Sourate des Prophètes, verset 30 dit: « Dieu se réfère à la manière de la création primordiale de l'univers ».

Ne pas les mécréants vu que les cieux et la terre formaient un ensemble gousse les sépare ?
Et Nous avons fait de l'eau toute chose vivante ?Et vous ne croyez pas ?

Selon l'astronomie moderne à un moment donné dans le temps, l'univers entier n'était qu'un nuage de fumée. C'est l'un des principes incontestés de la cosmologie moderne. Les scientifiques peuvent désormais observer de nouvelles étoiles se former à partir des restes de cette "fumée".

Parce que la terre et les cieux (soleil, lune, étoiles, planètes, galaxies, etc.) Ont été formés à partir de cette même "fumée", nous concluons que la terre et les cieux étaient une entité connectée. Après cette homogène "de fumée" ils ont formé et séparés les uns des autres, comme Dieu dans le verset ci-dessus.

Hidróxeno considéré comme l'origine de l'univers.

Les étoiles lumineuses que nous voyons la nuit étaient, tout comme l'univers entier, dans cette :«fumée» .Dieu dit dans le Coran

ثُمَّ اسْتَوَى إِلَى السَّمَاءِ وَهِيَ دُخَانٌ فَقَالَ لَهَا وَلِلْأَرْضِ إِنِّي طَوْعًا أَوْ كَرْهًا قَالَتْ أَتَيْنَا طَائِعَيْنَ

Alors il (sa volonté) au ciel qui était alors fumée ... » (Coran sourate Fossallat, verset 11 "

Professeur Alfred Kröner qui est l'un des géologues et professeur au Département de géosciences à l'Université de Mayence de renom dans le monde à cet égard dit:

"Quelqu'un qui ne sait pas quelque chose sur la physique nucléaire il ya 1400 ans, ne peut pas,

je pense, être en mesure de comprendre par vous-même, par exemple, que la terre et les cieux
" .avaient la même origine